

3.

Des Pächters kleine Tochter wird Gullivers Freundin. Er wird in dem Lande für Geld gezeigt.

Die Pächterin hatte ein hübsches neunjähriges Mädchen, das in jeder Rücksicht ein sehr liebenswürdiges Kind war. Sie wußte schon recht geschickt mit der Nadel umzugehen, und machte eigenhändig alle Kleider für ihre Puppe. Sie sah auch mich für eine solche an, und hatte eine unbeschreibliche Freude an mir. Daher ließ sie sich auch gleich gefallen, ihre Puppenwiege für mich herzugeben, in der mir ein gutes Bett zurecht gemacht wurde, worin ich schlief, so lange ich in dem Hause war. Zur Vorsicht wurde es von der besorgten Mutter, der Ratten wegen, in eine Schublade gestellt, und die Schublade in der